

EL DIA

Director,

Rafael Alpizar A.

San José, 25 de Setiembre de 1902

DOS ASUNTOS

Algo feo acaba de pasar en Alajuela; y es el caso que, con justa razón, se encuentran molestos, indignados, los vecinos de aquella provincia.

El favoritismo, tan acostumbrado siempre en Costa Rica, es la causa de aquel descontento y de aquella indignación.

La beca para el estudio de industrias en el extranjero, establecida exclusivamente para un artesano, para el que reuniera todos los requisitos del reglamento, vino á producir la natural y terrible explosión en la generalidad ó totalidad de los alajuelenses, debido á que favorece á quien menos lo necesita y al que menos reúne las condiciones exigidas para obtener dicha beca.

Incorrecto es el proceder de los señores municipales, más aún habiendo, como había, tantas y tan estupidas solicitudes; no hay caso: la funesta parcialidad, la injusticia, el perjudicial favoritismo se entrometieron en el asunto, y guiaron á dichos señores municipales por un camino nada satisfactorio y sí lleno de espinas, las que parece que recogen, seguramente, para clavarlas sin misericordia en el pecho de los que con justa razón abrigaban alguna esperanza y de los que tenían casi completa seguridad de que triunfaría lo recto, lo justo, lo que debe triunfar cuando se respeta la opinión pública.

Ya nuestro corresponsal alajuelense habló bien del asunto; pero eso no obsta para que hayamos dicho lo anterior, agregando que es tiempo de que cesen os

disparates y las influencias y las injusticias que tanto dañan al país. Nada cuesta obrar con rectitud y patriotismo. Verdad?

* * *

El problema económico ha dado material suficiente á la Prensa en estos últimos días; y satisface, en verdad, la actitud que toma al respecto el llamado, por algunos, Cuarto Poder. De ese modo, examinando la cuestión, discutiéndola, averiguando su origen, es como se puede ir á una solución satisfactoria; constancia, buena intención, franqueza, cordura, se requieren para la delicada cuestión de que se trata y de la que depende en gran parte, si no en su totalidad, nuestro bienestar.

Que hay algún medio para salir del atolladero, lo hay, indudablemente.

Pues á buscarlo, á decirlo quien lo sepa, y que nadie que sea competente se quede con la boca cerrada y con las manos quietecitas entre los bolsillos; el toque de atención se ha oído, ó nos lo ha hecho oír el colmo de la situación y el oscuro porvenir que se nos presenta.

Y á propósito, se nos viene ahora á la mente una idea: que el ex-Presidente señor Iglesias desenvaine ó descuelgue su pluma y nos diga algo, aunque sea poco, acerca de lo que nos tiene tan preocupados y pensativos; él puede, si señores, con gran facilidad, por la sencillísima razón de habérselas entendido durante largos años con el bueno de don Tesoro Nacional. La práctica de don Rafael en la presidencia puede ahora servirnos de mucho en la discusión del problema económico; ¿á que sí?

Y hay que recordar que cuando él empezó á manejar las riendas del Estado, de ese animalucho tan paciente, las cosas eran muy distintas, como de la noche al día; pero..... vino la condenada baja del café (no hay por qué sonreír maliciosamente, lector, que sólo eso vino) y fuimos desde ese

momento camina que camina peor que el cangrejo más hábil en eso de andar al revés.

Luego..... luego subió don Ascensión, le entregaron lo que había,—algunos estantes, muchas botellas vacías y varias urnas con inscripciones de esta especie: "Yo, Nación, de único apellido, mayor de edad, vecina de mí misma, DEBO".....etc., etc., etc.

Don Ascensión y sus colaboradores, pues, se empeñan por llenar las botellas, pintar los estantes y hacer que desaparezca de las urnas ese término que suena mal: ¡DEBO!

¡Que hable el ex-Presidente, que hable del asunto económico! Ya lo hemos dicho: él puede.

ARTISTA MODELO

Antonio Portuguez, es quizá el único joven costarricense que se ha dedicado á la escultura en mármol y el único que en tan especiales circunstancias ha logrado llevar á cabo esos estudios.

Desde niño, entró al taller de don Lorenzo Durini; allí empezó á pulir y á labrar el mármol y recibió su primera instrucción. Su inclinación al trabajo despertó en don Lorenzo, el pensamiento de mandarlo á estudiar por su cuenta á Italia y realizó la idea con el júbilo de la familia hace algunos años.

Empezó los estudios manuales en el laboratorio del distinguido escultor don Adriatico Troli, autor de las principales obras estatuarias que figuran en el Cementerio General de esta capital, y siguió el curso de Ornato en la Academia de Bellas Artes de Carrara, donde pronto alcanzó notas sobresalientes y ganó Medallas Certificadas por sus estudios.

Con tan halagüeño porvenir ha regresado á su patria y ha establecido su taller al lado del Panteón, donde exhibe sus obras dignas de admiración y pone sus servicios á disposición de aquellas personas que de-

seen dedicar algún recuerdo imperecedero á sus deudos el día de la conmemoración de los difuntos.

Su consagración al trabajo y el agradecimiento sin límites que conserva para el amigo incomparable y jefe modelo, que la fortuna le puso al lado, sin cuya protección no habría podido vencer las numerosas dificultades que las circunstancias de familia oponían á la realización de sus planes, lo hace acreedor á la estimación y aprecio del público.

Y don Lorenzo ha conquistado un laurel para su corona.

CORRESPONSALES

De Cartago

-Fiestas de Los Angeles-

21 de Setiembre.—A las 11 1/2, con dirección á la estación del ferrocarril, marchaba una compañía de infantería compuesta de elegantes pollos de esta ciudad, yendo á la cabeza las autoridades, tanto civiles como militares y la Banda de esta provincia. Se esperaba al señor Presidente de la República, que venía en tren expreso, á presenciar las fiestas anuales de nuestro vecino y simpático barrio de Los Angeles. Una vez el señor Presidente en ésta, el cañón llenó los ámbitos del espacio, haciendo con sus frecuentes disparos el saludo de ordenanza; la Banda rompió los aires con las armoniosas notas del Himno Nacional, al mismo tiempo que la tropa formada, abriendo calle, presentó sus armas al pasar por su frente el digno Mandatario de nuestra pequeña Nación. Acto continuo desfiló la comitiva oficial con dirección al gótico templo de San Nicolás; allí se celebró el "Te Deum" en presencia del señor Presidente y del Vicario Capitular, quien venía en compañía del primero. La parte del coro fué de lo mejor, pues allí nos deleitó con su clara y timbrada voz, la señorita Zelmira Segreda, creyéndonos en estos divinos instantes, trasportados á las regiones celestiales al oír aquellos gorjeos tiernos y amorosos procedentes de un pecho joven que conserva toda la virilidad de sus pulmones.

Terminado que fué aquel religioso acto, salieron el señor Presidente, el futuro Obispo de Costa Rica y su séquito oficial, con rumbo á la casa del Licdo. don Manuel de J. Jiménez, quien con toda la amabilidad de que está caracterizado, recibió á sus nuevos huéspedes, sirviéndose en seguida un lucido refresco, amenizando la Banda de la provincia con sus mejores y alegres piezas de su repertorio, aquella hermosa fiesta donde reinaba la amistad y cariño que allí se cruzó. A las 3 p. m. llegó una comisión del barrio de Los Angeles, á invitar al señor Presidente á la corrida de toros, quien no tuvo dificultad ninguna en asistir, con ser que la lluvia no cesaba.

El tiempo se propuso en esta tarde de gala, á no permitir que la corrida tuviera el efecto q' se le pensaba dar, pues aun bajo la fuerte lluvia que en esa hora caía, no dejamos de admirar la habilidad y destreza con que Piedra, el legítimo hijo de la bella España, pegó sus banderillas al quiebro é hizo magistralmente el lujoso toreo á la limón.

Las bandas de Cartago y Heredia, nos proporcionaron alegres ratos con sus chispeantes habaneras y graciosas jotas andaluzas. La mascarada estuvo muy bonita, sobresaliendo el cuadro de "Costumbres Puntareneñas" donde se veía la originalidad palpable con que se imitaba á los hijos de nuestro bello puerto del Pacífico. "El triángulo de la fortuna" hacía desternillarse de risa al gamonal más serio que entre la multitud hubiera. Terminó este día con el espléndido banquete que al afecto se tenía preparado en obsequio al señor Presidente y sus Ministros.

22 de Setiembre.—A la revista de armas asistieron las dos Bandas como era de esperarse; allí lucieron sus adelantos en el divino arte de Mozart, tanto nuestra Banda como la de Heredia. Los felicitamos.

A las 3 p. m. regresó el señor Presidente á esa capital; á las 3 y 1/2 también regresó la Banda de Heredia, á su provincia, dejando aquí sentada su reputación, un buen testimonio del mucho adelanto y progreso que en ella se nota.

23 de Setiembre.—Paseo, toros, retreta y baile.

Corresponsal segundo

PLATERIA Y RELOJERIA
DE
VICENTE PALAVICINI



Av. Central Deseando facilitar á mis clientes la llegada á mi establecimiento, he dispuesto trasladarlo á la Avenida Central, entre la tienda LA LUCHA y la Zapatería de don Emilio Artavia. Tendré abierta mi **RELOJERIA —v— PLATERIA** desde las 6 de la mañana hasta las 8 de la noche. Todo trabajo se despacha á la orden del cliente.

Protegido al

hijo del país

Antonio Portuguez, condecorado en la Academia de Bellas Artes de Carrara y premiado por el señor don *Adriatico Troli*, profesor de escultura, ofrece sus servicios al público y pone á su disposición el establecimiento y taller que acaba de abrir al lado del Cementerio General de esta capital, en el mismo local que lo tenía el señor don Napoleón Fucigna. Dispone por el momento de *lápidas* y *cruces* de diferentes estilos, en alto y bajo relieve; de *macetas* de formas diversas; de *estatuas*; *pedestales* y *gradas* de mármol de la mejor calidad. Se encarga de la construcción de *Mausoleos*, *Capillas*, *altares*, *púlpitos*, *pilas* para agua bendita y *pilas* bautismales, *escaleras*, *barandas*, *baños* y *pavimentos* de iglesias ó casas particulares.

Se compromete á levantar planos y presupuestos para toda clase de trabajo en su ramo é importa las obras por contrata ó comisión.

Invita al público en general y especialmente á todas aquellas personas que deseen conmemorar los restos de sus deudos, para que visiten su taller y aprecien su trabajo antes de confiar á otros las obras que necesiten.

San José, 23 de setiembre de 1902.

VERSOS

A.....

Dos años hacen cabales
Que unos versos escribí
Celebrando tus natales;
Desde entonces, ¡cuántos males
Has sufrido tu por mí!

Qué tormentos tan horribles!
Qué existencia tan penosa!
Qué dolores tan terribles
Te han llenado de indecibles
Torturas tu alma cariñosa!

Antes pasaban tus días
Tranquilos y sin pesares:
Con gratas melodías,
Voces, ruidos, cuanto oías
Al rededor en tus lares.

Pero han pasado dos años
De continuo sufrimiento
Sin que lances un lamento
Por los crueles desengaños
Sentidos cada momento.

¿Es verdad que tú pensabas
En un porvenir risueño?
¿Es verdad q'un grato ensueño
En la mente tú anidabas:
Que tendrías acaso un dueño?

¡Oh espantoso desencanto!
Tu vida es triste y sombría;
Y no trascurre ni un día
Sin que llores el quebranto
De la dicha que en tí había.

JULIO CÉSAR MONTERO.
S. José, Stbre. 23—1902.

HECHOS Y DICHS

Feo, sí, muy feo y muy malo es lo que ha sucedido últimamente en Alajuela, eso de que habla hoy en su editorial nuestro Director. Pero como el Gobierno que tenemos no es de los amigos de lo malo ni de lo feo, y como las circunstancias todas del tiempo en que los que eso tan malo y tan feo han hecho en Alajuela reinaban, han cambiado, no dudamos que este Gobierno, por los medios á propósito, y aun á costa de mucha energía, evite al individuo ese, para quien la gracia de la beca ha sido su desgracia, la preocupación de aprovecharse de lo q' á otro más necesitado y más merecedor de ello, corresponde; porq' no debe ser muy satisfactorio eso de abandonar la abandonar la patria por cuenta de sus compatriotas, mientras las voces más amargas de la protesta de aquéllos resuena por todos los ámbitos.

Y es que como no fue para el más intrigante, ni para el que mayor gracia tuviera ante los señores de la Municipalidad para quien dispuso el Gobierno la beca establecida en el extranjero, sino para el OBRERO que por méritos reconocidos la obtuviera, la clase obrera del país siente indignación y vergüenza por lo que en la infortunada provincia sucede.

La Liga de Obreros, de seguro, hará oír de esta vez, con toda la fuerza de sus inmensos como potentes pulmones, la

estruendosa voz con que proteste de la ofensa que se le ha hecho.—MELITO.

CIRCULO

—DE—
Artesanos Católicos

San José. — Avenida 8ª Oeste. — Nos. 85 y 89, frente al Parque Central

Juego.—Por Dios, señores encargados de la pública moralidad, ¿qué es lo que ustedes hacen en cumplimiento de ese su deber tan grande? Todos los días y de diferentes maneras vemos, los que no podemos remediarlo, herida en su parte más sensible á esa divinidad q' tan poco vale para ustedes y q' tanto debieran escudar: los billares, las tabernas, los centros todos de la más directa corrupción social, son los que eligen ahora los jovencitos, los niños, para sitio de su nocturno recreo. Y esto, que llena de tristeza el alma de los que quieren para la patria hijos honrados y desconocedores del vicio, causa el pasatiempo y la diversión de los llamados á evitarlo, á darle su castigo. No es la primera vez que vemos—y esto es lo menos malo—á un individuo de la policía admirando, con la boca abierta, á un chiquillo que maneja el *taco* con maestría.—Parece mentira, decía anoche uno de aquéllos, que á tan corta edad juegue tan bien billar; yo no jugaría con él ni *aunque* me diera *las malas*.

Qué les parece?

Calzado elegante: Emilio Artavia
Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

Anoche predicó en la Dolorosa el presbítero canónigo don Ricardo Zúñiga; su predica—que versó, principalmente, sobre el suicidio—le vale un triunfo: así fue de buena en su forma como en su fondo.

Están limpiando el lecho porque corre el agua sucia que bota esta ciudad y que recogen los pobres vecinos de La Sabana.

El único establecimiento surtido con sombreros y calzado de todas clases en Alajuela, es el de *José Figueredo*

Al fin!—Contentos deben estar los vecinos del puerto de Limón. Contra el Alcalde que se les había puesto, ó impuesto; contra ese empleado que motivaba el disgusto, los continuos y justos clamores de esos vecinos y por el delito de malversación de fondos públicos, ha dictado el justiciero y enérgico

Juez de la Comarca, auto motivado de prisión.

Asistimos hoy á una misa de *Requiem* que en la nueva ciudad de Santo Domingo se celebró en honor á la memoria de un tío de nuestro apreciable amigo el Presbítero don Ricardo Rodríguez, Cura de Atenas. Hubo numerosa concurrencia en dicho acto; la parte musical estuvo preciosa, á cargo, entre otros, de Zelmira Segreda, Caio Aguilar, Pedro Calderón y Ricardo Aguilar.

Calzado sin rival: Emilio Artavia
Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

Terminada la misa, el Padre Rodríguez, siempre amable y fino, nos invitó á un suculento almuerzo en donde había poquitos pero muy buenos amigos, cuya conversación satisfacía por lo chistosa y agradable.

Atacada de fiebre continúa muy grave en Puntarenas la señorita Estela Jiménez.

El Jefe Político de Escasú, señor Juan García, ha pasado al desempeño de otras funciones; el puesto que deja vacante será ocupado interinamente por el Secretario de la Jefatura, don Antonio Sosa.

Calzado fino: Emilio Artavia
Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

El Parque de Cartago es bonito, no hay duda; pero se le tiene en abandono incalificable.

El señor Gobernador de esta Provincia pasó comunicación hoy á los señores don Fidel Tristán, don Alfonso Barrantes, don Gregorio Sáenz, don Casimiro Suárez y don Cornelio Salazar, vecinos del barrio de la Dolorosa, suplicándoles que se presenten mañana á las 3 p. m. en la Gobernación á fin de ver el modo de arreglar la placita de dicho barrio y calles adyacentes. Parece que el Gobierno y la Municipalidad auxiliarán los trabajos que se emprendan allí. Los doloroseros, pues, están de plácemes, y el amigo Mora Fernández merece el aplauso sincero de aquéllos por el interés que toma en favor del barrio que en otro tiempo fue la pesadilla del ex-Gobernador.

¡Muy bien!!!

Calzado fuerte: Emilio Artavia
Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

Se darán las gracias á quien nos dé razón del paradeo del reloj del Carmen. Idiay,

¿se arrepintieron de encaramarlo en la torre de la Dolorosa?

No olviden los remates todos los miércoles, viernes y sábados de cada semana en «La ciudad de Londres» de A. Asch. Ahí encontrarán ustedes todo lo que deseen.

Se promovió al grado de Teniente Coronel á nuestro amigo el señor Comandante Mayor don Nicomedes Rojas A.

Trátase en Puntarenas de fundar un centro de recreo que llevará el nombre de Club Internacional.

Don Juan F. Ferraz se marcha para los Estados Unidos.

Calzado eterno: Emilio Artavia
Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

A El Derecho no le cae bien que los domingos cierren los establecimientos de licores, y llama barbaridad á la ley que tal cierre dispone.

En el Colegio de Señoritas hemos visto el retrato de don Rafael Iglesias. ¿Qué hace allí? Ahora no es Presidente, y no siendo benefactor, suponemos que no conviene que permanezca allí el mencionado retrato. ¡Que se quite, pues!

Tomamos de «El Pacífico» de Puntarenas, la siguiente gacetilla: «Se dice que, antes de ayer estuvo en este puerto el piloto del buque de guerra revolucionario colombiano *Almirante Padilla* y que este buque estuvo á la vista ese mismo día. También se afirma que en Panamá desembarcaron fuerzas americanas, las cuales impidieron inmediatamente el tránsito de unas y otras fuerzas por el ferrocarril.»

Calzado económico: Emilio Artavia
Av. Central, entre Laporte y el Baratillo.

Recibimos el número de la *Gaceta Médica* correspondiente al 15 del mes en curso.

Dícese que el señor Presidente de la República asistirá a la velada de la Liga de Obreros.

CABLES

Día 25

Cuando este diario entró en prensa, aun no habían llegado.

TALLER DE SASTRERIA Situado en la 8ª Avenida Este, N° 79, frente al Parque Central.
Especialidad en fracs, levitas, smokings, trajes militares, etc.
Se garantizan las obras; se complace el gusto más delicado.
Telas finísimas y materiales de primera.
Allí encontrarán todo lo que desee la gente elegante.
PRONTITUD, ESMERO Y HONRADEZ.

GRAN SORTEO DE 38.000

SOLES DE PLATA

El 2º Gran Sorteo de la Beneficencia Pública de Lima con la suerte mayor de S. 20,000 y además 1280 suertes y premios menores, se realizará el **8 DE NOVIEMBRE** próximo; las personas que deseen obtener números pueden dirigirse al agente que suscribe bajo las siguientes condiciones:

Todo pedido debe venir en *carta certificada* con el respectivo valor.

Remito un número entero ó 5 quintos de diferentes números por 500 estampillas usadas de Costa Rica ó de Centro América.

Sorteos Quincenales de 4000 Soles de Plata

Estos sorteos con la suerte mayor de S. 4000 y además 373 suertes y premios menores se realizarán cada 14 días los próximos en *Octubre, Noviembre, Diciembre, etc. etc.*

Remito 5 números diferentes por 500 estampillas usadas de Costa Rica ó de Centro América; llamo especialmente la atención: que con mandar unos cuantos cientos de estampillas usadas se puede obtener una «buena suerte.» Todo pedido contesto á «vuelta de correo» y remito después de cada sorteo la lista oficial de los números premiados.

Prospectos de los diferentes sorteos remito gratis á toda persona que los pida.

Tarjetas postales con vistas iluminadas del Perú

Remito 10 diferentes tarjetas por 300 estampillas usadas de Costa Rica ó de Centro América; entre las vistas hay la del *Cometa* que fue visible en Lima el 11 de Mayo de 1902.

Dirigirse á:

Eduardo Polack.—Lima (Perú)

Correo: Casilla N° 821.

¡El Irazú en acción!

Acabo de establecerme con un Taller de platería en el local que ocupó don Vicente Palavicini, frente á la Botica LA FÉ.

Cuento con operarios competentes y mi mayor anhelo es complacer á todo el que se sirva ocuparme. Prometo prontitud y esmero en el despacho de las obras.

Mi práctica la he adquirido trabajando con el señor Palavicini, conocido entre nosotros como uno de los mejores plateros.

Francisco Meléndez Z.

Fábrica DE Espejos

En Cuesta de Moras MATAMOROS Y ACUÑA y en el Taller de MATAMOROS Y ACUÑA se hacen y componen espejos. Se garantiza el trabajo.

AL COMERCIO Y AL PUBLICO

Teniendo algunas horas libres, ofrezco mis servicios en los ramos siguientes: Trabajos de tipografía á precios módicos, para los cuales cuento con mi imprenta *El Progreso*. Rotulación y circulación de tarjetas: para este servicio cuento con un magnífico directorio y competentes circuladores. Compra y venta de muebles y otros artículos. Trabajos en el Registro de la Propiedad. Conseguir y colocar dinero. Compra y venta de fincas. Teniendo la Agencia de avisos de los principales periódicos de esta capital, me encargo también de la publicación de avisos, corrección y publicación de remitidos, crónicas etc. Contando con la cooperación de un cerredor-jurado, me hago cargo de toda clase de remates. Cobro de cuentas y pagarés judicial y extrajudicialmente. Atenderé con especialidad los trabajos que se me encarguen de pueblos y provincias; dando toda clase de datos que se me soliciten y cobrando una pequeña comisión.

Mi oficina la tengo situada frente al Cuartel de Policía.

Apartado 164, San José C. R.

Emilio Alpizar A.

SE VENDE

una máquina de cortar papel en buen estado y muy barata. Para informes, dirigirse á Miguel Castellón ó con su dueño, en la 10ª

Avenida Este, N° 93, frente á la casa de habitación de don Mateo Molina.

Dinero al uno por ciento tengo encargo de colocar sobre casas en esta ciudad. También me hago cargo de comprar y vender casas y solares.

ELÍAS ARTAVIA S.

VIRGILIO ALVARADO,

Notario Público y Agrimensor, tiene oficina abierta en la villa de Atenas y despacha en Palmares todos los viernes de cada semana.

Atenas, Julio de 1902.

BARBERIA

-DE-

MARCELINO COTO

Frente á la Catedral, contiguo á don Eloy González. Operarios competentes, esmero en el servicio, aseo completo y amabilidad con los parroquianos.

Se desinfectan los útiles de manera excelente, antes y después de usarse.

Rafael Paris E.

Ha trasladado su

TALLER DE PLATERIA

frente á la casa de habitación de don Jesús Coto, Avenida 8a. O., cuadra del Café de la señora Urbana.

Tipografía de Jenaro Valverde

Vendo

Tres maquinarias completas para producir gas; una de ellas está en Puntarenas.

Lotes de terreno en la Sabana, desde cincuenta céntimos vara.

Lotes de terreno enseguida de la Pulpería "El Descanso." Chivos y cabros.

250 libras de ácido cítrico cristalizado.

G. Richmond.

San José, 18 de Setiembre de 1902.

£ 1,000

ESTERLINAS

Vendo en acciones de la Compañía "The Costa Rica Coffee State."

Entenderse en Cartago con el interesado

Marcos Vargas h.

Agencia General de Publicaciones

LIBRERIA Y PAPELERIA

DE

IGLESIAS HERMANOS.

Calle Norte, 74.

Apartado 170.

San José, C. R.

Sírvense en esta Agencia suscripciones de obras y periódicos de todas partes; Revistas de Ciencias, Artes y Literatura; diarios de información y política; semanarios festivos, satíricos y humorísticos; periódicos de modas, agricultura, comercio, industria, marina, religión, pedagogía, etc.

Encuéntrense en la misma, variado surtido de objetos de escritorio y papelería, á precios sumamente reducidos.

Llegan á esta casa obras nuevas semanalmente por correo

SE TRASLADADO mi taller de Zapatería 50 varas al Este de donde estaba,

ó sea al local que ocupa don Santos Pastor, Avenida 8ª, 50 varas al Oeste del Almacén de don Juan Rafael Mata.

Mis clientes y los del señor Pastor encontrarán allí, como siempre, prontitud y esmero en las obras.

Manuel Hernández L.

35 colones

Se alquila una casa en la calle 18 Sur No. 306.—En la calle 17 Norte, No. 247 se informará.

SE VENDE

un lote de terreno frente al Seminario, propio para construcción. Entenderse con Pío Acuña, en "La Pulpería del Limón."

Compro calderas y máquinas de vapor ú otro sistema de poder de 4 á 15 caballos de fuerza DE SEGUNDA MANO. Instalo, arreglo y manejo toda clase de maquinaria y mi trabajo puede competir con el de un especialista yankee.

Carlos Bogantes
Mecánico-Maquinista

Calle 22 Norte.